

Ich lebe und weiß nicht wie lang. Ich sterbe und weiß nicht wann. Ich gehe und weiß nicht wohin.
Ich wundere mich,
dass ich so fröhlich gewesen bin!

Gottes Wille war es, Frau

Louise Wimmer geb. Larisch

am Samstag, dem 27. Dezember 2014, versehen mit der hl. Krankensalbung, im 89. Lebensjahr zu sich zu rufen.

Die hl. Seelenmesse wird am Dienstag, dem 30. Dezember 2014, um 17.00 Uhr in der Pfarrkirche Kottes gelesen.

Die Urne unserer lieben Verstorbenen wird am Dienstag, dem 13. Jänner 2015, um 13.00 Uhr auf dem Friedhof Wien-Baumgarten (Wien 14, Waidhausenstraße 52) feierlich eingesegnet und anschließend im Familiengrab beigesetzt.

3622 Runds 10, im Dezember 2014

In lieber Erinnerung:

Brigitte und Christian, Friedrich Tochter und Schwiegersöhne

> Patrick, Oliver Enkelkinder

> > Hannes Bruder

im Namen aller Verwandten.